

Le 18/05/2021 s'est tenu un Comité Technique Local, sur reconvoication après le boycott du 11/05/2021.

Vous trouverez la liminaire de Solidaires Finances Publiques en fin d'article.

L'ordre du jour de ce CTL était le suivant :

- 1 – Nouveau réseau de proximité :
 - Création du SGC de Dunkerque
 - Mise en place des CDL de la CU de Dunkerque et de la CC Hauts de Flandres
 - Trésorerie hospitalière de Dunkerque
 - Trésorerie hospitalière de Roubaix
- 2 – Tableau de bord de veille sociale
- 3 – Point sur les demandes formulées lors des CTL précédents
- 4 – Questions diverses

Avant d'évoquer les points à l'ordre du jour de ce CTL, la Direction a souhaité faire un point sur le déroulement de la campagne d'impôt sur les revenus. La Direction nous a fait part de son satisfecit concernant les indicateurs de la campagne 2021, en faisant des comparaisons chiffrées avec l'an dernier ! Comme si ces deux dernières campagnes ne s'étaient pas déroulées pendant la crise sanitaire ! Nous avons "plus répondu" cette année au téléphone que l'an dernier : c'est oublier que l'an dernier nous étions dans un confinement strict et que les collègues n'avaient pas à disposition de téléphones professionnels à domicile.

La Direction a confirmé la réouverture de l'accueil généraliste à compter du 25 mai à l'exception de la Cité Administrative sur refus du Préfet.

La Direction a rappelé que du fait de l'ouverture de l'accueil généraliste, cela nécessiterait plus d'agents en présentiel mais qu'il ne serait fait appel qu'aux agents VOLONTAIRES pour cette mission. Les élus de Solidaires Finances Publiques 59 seront très vigilants sur le respect de cette consigne, et que cela ne devienne pas du volontariat imposé.

De plus, Solidaires Finances Publiques 59 a attiré l'attention de la Direction sur le fait qu'aucune conclusion ne devait être tirée de cette campagne 2021, qui se sera déroulée dans un contexte encore une fois dégradé.

Nouveau réseau de proximité

En ce qui concerne le premier point à l'ordre du jour, Solidaires Finances Publiques 59 a une fois de plus dénoncé l'aspect très allégé des documents ne présentant que très succinctement les nouvelles missions et réorganisations générées par ces restructurations liées une fois encore à la mise en place du NRP.

Solidaires Finances Publiques s'est attaché à défendre les conditions de travail des collègues subissant ces restructurations. Les documents fournis par l'administration ne sont que des copier/coller d'une fois à l'autre, aucune conclusion n'étant tirée des services ayant déjà fait la bascule en SGC.

La Direction indique avoir pris l'attache des agents sur les modifications immobilières (pourquoi faire bouger la quasi totalité du CFP de Dunkerque ?). Si des gros travaux doivent avoir lieu, la Direction pourra octroyer des autorisations d'absence en cas de nuisances.

Interrogée sur les problématiques déjà remontées de formation des agents, la Direction a indiqué qu'un plan de formation était déjà établi, mais sans possibilité d'anticipation.

La DRFiP envisage déjà l'appel aux équipes de renfort afin de faire tourner coûte que coûte les futurs services. Mais il est faux de dire qu'il y a des problèmes d'effectif à la DGFIP...

Sur des points plus précis, les élus Solidaires Finances Publiques 59 ont entre autre abordé la gestion des hébergés à la future TH de Dunkerque (avec quels effectifs ? avec quelles formations ?), ou la future caisse du CFP de Roubaix (caisse commune ou séparée ? qui devra la tenir ?). Les réponses se font encore attendre...

Tableau de bord de veille sociale

Le TBVS est un outil statistique permettant de suivre des indicateurs "sociaux" (congé maladie, écrites, CET...).

Il est compliqué de tirer de réelles conclusions sur les statistiques 2020, au vu de la situation particulière dans laquelle l'année s'est tenue.

Néanmoins, quelques indicateurs sont révélateurs pour Solidaires Finances Publiques 59 :

- le nombre de congés maladie de courte durée est en baisse constante, certainement à cause de la mise en place de la journée de carence ;
- le volume des heures écrites a fortement augmenté en 2020, le PCA activé lors de la crise ayant sans aucun doute causé des journées étendues pour les collègues ;
- le nombre d'emplois non pourvus, en augmentation, dénoncé par Solidaires Finances Publiques.

La Direction a indiqué la possibilité de mettre en place un groupe de travail afin de déterminer quels indicateurs pourraient être ajoutés (ou enlevés) afin de rendre ce TBVS plus représentatif.

Questions diverses

- Solidaires Finances Publiques a demandé la tenue d'un point d'étape pour l'arrivée des quitus à Denain.

Nous avons demandé que soient allouées des places de parking supplémentaires (pour rappel, 22 collègues vont intégrer la cellule quitus). Nous avons également soulevé la problématique de l'accès pour les personnes à mobilité réduite (1^{er} étage, WC...).

La Direction étudie les possibilités d'aménagement.

- Au sujet de la prime pour le parcours de formation suite à la fusion des Centres de Contact, la Direction a indiqué que le recensement des agents concerné avait été fait (y compris les agents mutés), et que le versement serait effectif sur la paie de mai.

- Solidaires Finances Publiques 59 a demandé à la Direction de s'engager à ne pas bloquer de demandes de mutation provenant des agents des Centres de Contact, notamment suite au nombre de départs pour le CC de Lens.

La Direction a refusé de s'engager, et a seulement indiqué que les demandes bloquées l'année dernière ne le seraient pas cette année.

Il a également été indiqué que le regroupement des CC de Jean Jaurès et de la Cité se ferait dans les locaux du CC Cité, sans pouvoir donner de date pour le moment.

- Solidaires Finances Publiques 59 a encore une fois dénoncé les conditions de travail des collègues du CC Cité, notamment au sujet du basculement entre fonds de solidarité et campagne IR. La Direction s'enferme dans sa position "il n'y a pas de souci au CC, et ce n'est pas de notre ressort". Quant à la SRP, elle ne daigne toujours pas vouloir participer à un CTL pour être confrontée aux agents...

- Dès juin, la DRFiP sera en fin de contrat avec Loomis (transporteur de fonds), La Banque Postale sera le successeur. Interrogée sur les futures conditions d'acheminement des fonds, la Direction a botté en touche, indiquant que le sujet serait évoqué en temps voulu.

- Lors de l'audioconférence avec le Secrétariat Général le 07/05, il a été annoncé qu'une autorisation d'absence pour effets secondaires suite à la vaccination contre le Covid serait possible. Solidaires Finances Publiques 59 a demandé à ce que le dispositif soit transposé à la DRFiP. La Direction a indiqué qu'il était en place, sans justificatifs pour les collègues.

- Les élus de Solidaires Finances Publiques 59 ont réclamé que les agents assurant les permanences sur des sites extérieurs (mairie, MFS) bénéficient d'un ordre de mission à chaque fois qu'ils sont amenés à le faire, et ce afin qu'ils puissent bénéficier du remboursement de leurs frais de déplacement. Nous exigeons la rétroactivité de cette décision.

Une fiche est en cours de rédaction à la Direction concernant ce sujet.

- Nous avons demandé si la Direction connaissait les dates de publication des tableaux d'avancement 2020 et 2021. La DRFiP n'a pas d'information à ce sujet.